
第 24 回 淡路市議会報告会報告書 

淡路市議会議⾧ 土井 晴夫 様 

令和５年 11 月 18 日 

会 場 サンシャインホール 

班 ⾧ 松本 英志           

 

開催日時 令和５年 11 月 18 日（土） 午前１０時～ 

開催会場 サンシャインホール 

出席議員 

議員氏名（役割） 

松本：班⾧・全体司会  戸田：総務文教・座談会司会 

西村：決算審査   岡田：産業厚生 

石岡：補正予算   岬：欠席 

参加者数 合 計 ８人（うち男性 ５人、女性 ３人） 

式次第 

 

良かった点・今

後の課題点等、

何かあれば自由

にお書きくださ

い。 

８名の方に参加いただいて活発な報告会・座談会となったが、座談会では一部の方

の発言する時間が⾧くなってしまい進行を上手く進めることができなかった点は

課題である。 

 

質問や意見が出され、活発な意見交換会となりました。第 2 部の時間が少なくなり

ましたが、その時々の対応で良かったのではないかと感じました。質問に的確に答

えられるように、議員として市民に評価して頂けるように、さらに準備をしていき

たいと感じました。 

 

 

 



2023.11.18 第 24 回淡路市議会報告会 要望・質疑・回答 

№ 要望・質疑 回答(済) 

１ 
【補正予算】 

国や県への支出返還金は何を使わずに返還した

のか。 

新型コロナワクチン接種事業や生活保護費の減

額分が主なものである。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

２ 

【補正予算】 

シティプロモーション事業について、総額５億

円とあるが内容はどのようなものになるのか。

映画とはいえ内容がアバウトすぎる。 

全体の 4 分の１程度が国産み神話の内容となり本

市だけでなく淡路島全体と PR になり、アニメツ

ーリズムが期待される。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

３ 

【決算認定】 

決算書の中で他市との農業収入の比較が出てい

るが、本市の農業収入が 60 万円増加している理

由は。 

 

作物の転換によるもの各種補助金による収入増

も反映されている。 

№ 要望・質疑 回答(済) 

４ 

 

【その他】 

飛行機の騒音問題に対して議会としても調査や

市民の意見を集約する場を設けてもらいたい。 

 

 

 

今後も議会として注視していく。 

 

※ 「要望・質疑」「回答の済・未」のどちらかに必ず〇を付けてください。 

 

 

 



2023.11.18 第 3 回意見交換会（まちづくり座談会）意見・回答 

№ 意見・要望 

１ 
淡路市全体の可燃ごみを減らすためには事業系ごみを減らす努力が必要になるのではないか。 

特に民泊業者に対して指導が必要ではないか。 

№ 意見・要望 

２ 

 

プラスチックごみの回収率を上げるため、また、高齢の方が持っていきやすくするためにプラスチッ

クごみの回収拠点を増やしてほしい。理想は可燃ごみと一緒の回収場所で出せるようにしてもらい

たい。また、資源ごみをエコステーション等に持ち込んだらポイントを付与すると回収促進につなが

るのでは。 

 

№ 意見・要望 

３ 

【家庭でのごみ処理について】 

・ 生ごみの減量化のためにコンポストを利用している。 

・ 家庭用焼却炉が普及すればごみの減量化につながるのではないか。 

・ （ごみを減量化するために）ゴミ袋は小さいサイズを使うようにしている。 

・ ごみが出ないような商品を買うようにしている。スーパーの容器も問題ではないか。 

・ 食品ロスが出ないようにしている。 

 


